

Samstagern, im Mai 2015

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Fritz Bachmann

erfahren durften.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Ronald Herbig-Weil für die schöne Gestaltung der Abschiedsfeier und dem Organisten Herrn A. Zwingli für die musikalische Begleitung.

Speziell bedanken wir uns bei der Funky Butt Jazzband, der Allmendkorporation, der Barbara-Zunft, dem Packard-Verein und dem Feuerwehrverein.

Für die ärztliche Betreuung und Pflege danken wir dem Paracelsus-Spital, der Wohngruppe Drei Eichen und Herrn Dr. Thomas Schwartz mit seinem Team.

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten danken wir für die vielen tröstenden Worte, die liebevollen Umarmungen und die Spenden an wohltätige Institutionen und für späteren Grabschmuck.

Die Trauerfamilien